

## OÑATI / La 'bebete' se independiza

**La Biblioteca Infantil reorganiza sus servicios gracias a una nueva sala de 0 a 6 años. Los más 'txikis' tendrán a partir del martes un área privada para estimular la lectura, y los 'mayorcitos' un servicio más especializado**

¿Puede un niño aprender a leer desde la cuna? Hay diversas opiniones, pero lo que es inapelable es que se puede desarrollar y estimular su curiosidad por los libros desde la más temprana edad.

En la Biblioteca Infantil, siempre han cuidado a los 'prelectores', y ahora dan un paso más, dedicándoles un espacio independiente en la Casa de Cultura.

«Un txoko de 40 metros cuadrados para la lectura compartida entre padres y niños de 0 a 6 años, que queremos que sea un lugar tranquilo en el que poder pasar un rato agradable y aprender a disfrutar de la literatura- explica la bibliotecaria infantil Marina Etxegoien-. El reto es estimular la curiosidad por los libros, siendo conscientes de que cada edad tiene una lectura adecuada».

«Gracias a la remodelación que se ha llevado a cabo tendremos un servicio más especializado -continúa. En las dependencias de la biblioteca infantil, los chavales de 6 a 14 años tendrán a su alcance una sala más desahogada en la que el área de ordenadores se une a la de estudio compartido (las mesas en las que los chavales vienen a consultar material y bibliografía para hacer los deberes), y permite además que el área de lectura de ocio sea más cómoda y amplia. Al descongestionarse el servicio, hay además la posibilidad de contar con más fondos, al disponer de más metros lineales».

La responsable del servicio, Arantzazu Ibarrondo, explica que el servicio de bebete ya existía como tal, y que lo que han querido hacer es «tener dos espacios diferenciados, más amplios, para responder mejor a las necesidades de los usuarios».

Las obras de reacondicionamiento de la Biblioteca Infantil y las salas de reuniones que albergan ya la bebete se han desarrollado en agosto, y culminan hoy. «El servicio vuelve a la normalidad el martes, pero durante el mes de septiembre remataremos las tareas decorativas, hemos encargado vinilos con ilustraciones de cuentos, para dar más fuerza visual a la bebete, porque aquí la lectura es mirar y escuchar» explican.

Recuerdan que el nuevo espacio será un lugar para la lectura y no para el juego en el que el niño deberá estar siempre con un adulto.

## **Acercamiento a los libros**

Un lector no nace, sino que se hace. Eso es al menos lo que opinan muchos expertos. Y siguiendo esta premisa, desde la Biblioteca buscan fomentar el acercamiento a los libros y el placer por la lectura entre los más pequeños desde la cuna. Tienen claro que la lectura es un estímulo para potenciar la imaginación, la creatividad, la capacidad verbal y de concentración de los niños, por eso es importante que se inicie el contacto con los libros desde muy pequeños.

«El papel de los padres es fundamental, y en la Biblioteca Infantil no había mucho espacio, la idea es que vengan a bucear con sus hijos en aventuras e historias, no se trata de pasar la tarde aquí, sino de disfrutar de un rato de calidad» destaca Etxegoien.

«En el caso de la más tierna infancia es recomendable comenzar con grandes láminas de imágenes, para pasar paulatinamente a los libros de letra grande y muchos dibujos. Los más pequeños se sienten también muy atraídos con los cuentos con ilustraciones, que puedan seguir aún sin saber leer».

En Oñati afortunadamente son muchos los niños que desde pequeños utilizan la Biblioteca Infantil, hay 1.275 socios, el problema es que son tantos y de un abanico de edades tan distinto que el servicio estaba saturado. El martes comienza una nueva etapa con el objetivo que la lectura siga ganando espacio en el ocio infantil y juvenil tan marcado por las nuevas tecnologías.